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＜11月15日開催＞
「カスタマーハラスメント

対策実務」

研修後アンケート結果（参加者11名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・具体的な線引きを理解できたことで各従業員への教育を徹底させたい。

・たくさんの事例をいただきましたので再度読み返して、活用出来るところから取り組

んでいきたいと思いました。

・契約書等の見直しと整備を行っていく。

・ポスター制作、職員アンケート等を実施していきたい。

・研修内容：１００％が「満足/やや満足」 ・研修資料：１００％が「満足/やや満足」 ・講師：１００％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！

第９回 かいごセミナーを開催！ ＜研修資料抜粋＞

・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

令和6年度 かいごセミナー

１１月１５日に事業所を悩ませる「カスタマーハラスメント対策実務」を

テーマに、分かりやすく実践的なリスクマネジメントの方法論を伝えるべく

年間150回のセミナーに登壇する株式会社安全な介護 代表取締役 山田 滋

氏にご登壇いただきました！

まずどういったことがカスタマーハラスメントに該当するのかを知り、実

際に被害にあった際の対策、未然に防ぐための防止策について学ぶことがで

きました。

受講生の方々からは、一緒に働く仲間たちを守るためにも、本研修を参考

にカスハラに対して毅然とした態度で対応できるよう、契約関係の見直しや

職員研修を行っていきたいというご意見をいただきました。

SHIBUYAかいごセミナーでは今後も現場に役立つ研修・セミナーを開催

しますので、ぜひご参加ください！
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９０.９％が「はい」！
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９０.９％が
「満足/やや満足」
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